

# シェラトンホテル広島 (広島県・広島市)

## 至福のホテルライフを提供する

### 「鋳物ホーロー浴槽」と 「シェラトン・スイート・スリーパー・ベッド」のコラボレーション

2011年3月に中・四国初のシェラトンブランドとして開業したシェラトンホテル広島。スイートルーム5室を含む全238室の客室は、35㎡以上の広さを誇る。全客室にはシェラトンがシーリー社と開発した「シェラトン・スイート・スリーパー・ベッド」を設置し、極上の眠りを提供する。

ベッドともう一つ、極上の居心地を提供するものがある。それは鋳物ホーロー浴槽である。鋳物ホーロー浴槽は、鋳物技術に応用し浴槽にした製品。ほかの製品では決して実現できない、なめらかな肌ざわりと艶やかさ。透明感に、鋳物特有の優美な曲線。その美しさはまさに工芸品である。この美しさはほれ込んだホテルデザイナーは多く、海外一流ホテルでは“最高級浴槽”として導入されている。シェラトンホテル広島も233室で大和重工の鋳物ホーロー浴槽を開業時から導入したという。

「海外のお客さまでも、ゆったりと浸かれるとご好評いただいております。浴槽の肌ざわりがよいため長めのバスタイムを取る方や、連泊の方ほど満足度は高いと思います。水をはったとき、お水の色が美しく見えるとの声も多いです。この浴槽にほれ込んで、ご宿泊される方もいるようです」と話すのは、同ホテルの佐藤佳子マーケティングマネジャー。

ガラス質のホーロー浴槽が持つ光沢がゲストにより高級感の印象を与える。また、鋳物ならではの温熱効果も高く、湯冷めしにくい。佐藤氏自身も、実際に自ホテルに泊って体感済み。くつろぎあるバスタイムを提供できているという。

「ハウスキーパーからは開業から2年が過ぎたが、今まで一度も破損はない。表面は固く汚れが付きにくいので清掃が簡単とも聞いています」(佐藤氏)。



シェラトンホテル広島のバスルーム

厚さ約5mmの鋳鉄母材の上にガラス質のホーローが密着。化学反応による密着のため容易にはがれることなく、透明釉薬の使用で耐久性も高い。こうした特徴が、2年たった今でも初期状態のような品質を保っている。

同ホテルの特徴は冒頭で挙げたとおり、オリジナルベッド。そのベッドと鋳物ホーロー浴槽のコラボは抜群。ゆったりとお風呂に浸かり、ベッドでぐっすり眠る。そのことから佐藤氏は「天使に抱かれるような心地よい眠りの世界と至福のホテルライフをご体感いただけます」と胸を張る。



シェラトンホテル広島  
セールス&マーケティング部  
マーケティングマネジャー  
佐藤 佳子氏



リサイクル性の高い鋳物素材に意匠性の高いエナメルコーティングを施した浴槽「キャストイエ」